

CONSEILS POUR LE BÂTISSEUR DEBUTANT

Si vous utilisez les blocs pour la première fois, il se peut qu'ils soient un peu rigides et que vous ne puissiez pas les faire entrer ou sortir facilement. Si, par contre, les blocs étaient trop lâches, la construction finale ne serait pas non plus très solide. Après tout, l'idée est de fabriquer de nombreux modèles différents.

Nous vous donnons ci-dessous quelques conseils pratiques.

1. Si une goupille est coincée sur un bras, utilisez un axe pour la pousser de l'autre côté. Plus le manche que vous utilisez est grand, plus l'opération sera facile.



2. Si vous devez monter ou démonter une roue, un bloc, un connecteur, un engrenage, etc. sur un arbre, il peut être utile d'utiliser un grand bras.



3. De plus, utilisez toujours la table pour pousser contre si vous avez des difficultés à pousser un bloc sur un essieu, par exemple.
Pour protéger la table, placez une petite étagère, un livre ou des papiers sous la table.

